



En Memoria de Jose Schlosser y Eva Schlosser (Q.E.P.D.)

Selección de texto realizada para la "Cadena Fraternal", Página editada con los auspicios de la
Respetable :: Logia:: Simbólica "La Fraternidad n°62" de Tel Aviv, Israel
WWW.CADENAFRATERNAL.COM

PLANCHA 1232

A::L::G::D:: G::A::D::U::

S::F::U::

QQ::HH::Todos

EL EGO

El ego es una parte importante de la psicología humana que se refiere a la identidad y el sentido de sí mismo de una persona. Aunque puede ser útil para mantener una sensación de individualidad y autonomía, el ego también puede llevar a comportamientos egocéntricos, egotistas o narcisistas si no se maneja adecuadamente.

En la filosofía y la psicología, a menudo se discute cómo equilibrar el ego con otras partes de la personalidad, como el superego, es decir, la parte moral y el ello, que son los impulsos y deseos inconscientes, para lograr una salud mental y emocional óptima.

Un ego saludable es capaz de mantener una sensación de identidad y autoestima sin volverse dominante o perjudicial para uno mismo o para los demás.

En contextos espirituales o de desarrollo personal, a menudo se busca trascender el ego, es decir, superar la identificación excesiva con el yo individual para experimentar una sensación de conexión más amplia con los demás y con el universo en su conjunto.

Esto puede lograrse a través de prácticas como la meditación, la introspección y el servicio a los demás.

En la masonería, el concepto de ego se aborda en el contexto de la búsqueda de la auto-mejora y el desarrollo personal. La masonería promueve la idea de superar el egoísmo y los impulsos egoístas en favor del servicio a los demás y el bien común. Se alienta a los masones a trabajar en su propia mejora moral y espiritual, y a cultivar virtudes como la humildad, la tolerancia y la compasión.

En lugar de centrarse en el ego individual, la masonería enfatiza la fraternidad y la solidaridad entre sus miembros, promoviendo la idea de que todos los seres humanos son iguales en su búsqueda de la verdad y el perfeccionamiento moral.

Se anima a los masones a dejar de lado el egoísmo y a trabajar juntos para construir una sociedad más justa, equitativa y fraternal.

Por lo tanto, en la masonería, el ego se considera algo que debe ser trascendido o controlado en beneficio del bienestar colectivo y el progreso espiritual. Los rituales y enseñanzas masónicas a menudo abordan temas relacionados con el ego y la importancia de cultivar una actitud de servicio y altruismo hacia los demás.

En muchas filosofías y enseñanzas espirituales, se considera que el ego puede ser un obstáculo importante para el crecimiento personal y espiritual.

Cuando el ego se vuelve dominante, puede conducir a comportamientos egocéntricos, narcisistas y a una visión distorsionada de uno mismo y del mundo que lo rodea. Esto puede obstaculizar la capacidad de una persona para relacionarse de manera genuina con los demás y para experimentar una sensación de conexión y empatía.

El ego puede llevar a la codicia, el orgullo, la envidia y otras formas de egocentrismo que pueden causar sufrimiento tanto para uno mismo como para los demás. Por lo tanto, muchas enseñanzas espirituales abogan por trascender el ego y cultivar cualidades como la humildad, la compasión y la generosidad.

En la masonería, como mencioné anteriormente, el ego también se ve como un obstáculo para el progreso espiritual y moral. Se alienta a los masones a trabajar en su propia mejora personal y a trascender el ego en favor del servicio a los demás y el bien común.

Muchas gracias,

M.:M.: Conrado Milanes

Respetable Logia Luz de America No. 255

The Worshipful Grand Lodge of Freehand Accepted Masons of the State
of Florida